



Mummelsee und Hornisgrinde

Beide liegen mitten im neuen "Nationalpark Schwarzwald". Der Mummelsee, traumhaft gelegen an der Schwarzwaldhochstraße, ist der größte der sieben verbliebenen Karseen des Schwarzwaldes, außerdem der tiefste und der höchstgelegene. Der Name des Mummelsees geht auf die weißen Seerosen zurück, die im Volksmund "Mummeln" genannt werden. Er wird überragt von der Hornisgrinde, Sie ist mit 1164 m die höchste Erhebung des nördlichen Schwarzwaldes. vom wiedereröffneten Turm hat man eine traumhafte Aussicht über die Rheinebene bis in die Vogesen an ganz klaren Tagen sind sogar die Schweizer Alpen sichtbar.